

WNI

PolsekTanjungkerta mengantisipasi keamanan demi masyarakat, Anggota Polsek Tanjungkerta Polres Sumedang Polda Jabar Laksanakan patroli di siang hari

Sumedang - SUMEDANG.WNI.OR.ID

Jun 12, 2024 - 12:07



Tanjungkerta - Selasa tanggal 11 Juni 2024 Anggota Polsek Tanjungkerta Polres Sumedang Polda Jabar Aiptu Wawan G dan Aipda Iman B melaksanakan patroli siang kepada warga guna meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Patroli ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat. Dalam patroli kali ini, anggota Polsek Tanjungkerta menyisir sejumlah lokasi strategis, seperti perumahan, jalan utama, sekolah, dan pusat-pusat keramaian. Mereka berkeliling dengan menggunakan mobil patroli serta berjalan kaki di beberapa titik tertentu. Dalam patroli tersebut, anggota polisi juga berinteraksi langsung dengan warga setempat. Mereka memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada terhadap tindak kejahatan, seperti pencurian dan perampokan. Selain itu, anggota Polsek Tanjungkerta juga memberikan informasi terkait berbagai kegiatan yang dilakukan kepolisian setempat.

Berdasarkan petunjuk dan arahan Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., M. Hum serta Wakapolres Kompol Meilawaty, SIK, M.M., melalui Kapolsek Tanjungkerta IPTU Budiman H. S.H., M.H., mengungkapkan pentingnya patroli siang kepada warga. Menurutnya, patroli rutin ini merupakan upaya nyata dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tanjungkerta. "Dengan melaksanakan patroli siang, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Kami juga berusaha menjalin hubungan yang baik dengan warga, sehingga bisa saling berkolaborasi dalam menjaga keamanan di lingkungan kita," ujar Kapolsek.

Warga setempat menyambut baik kehadiran anggota Polsek Tanjungkerta dalam patroli siang tersebut. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan adanya kehadiran polisi di sekitar mereka. Salah satu warga Tanjungkerta, menyatakan, "Kami merasa senang dan terlindungi dengan adanya patroli polisi siang ini. Kami berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan agar tingkat keamanan di wilayah kami semakin meningkat." Diharapkan dengan adanya kegiatan patroli yang rutin dilakukan oleh anggota Polsek Tanjungkerta, wilayah ini menjadi lebih aman dan tertib. Masyarakat juga diimbau untuk selalu bekerja sama dengan kepolisian, melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan, serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.